

**Mag. Jedida Lefèvre**

**"Kunst kommt von müssen."**

Fluide Welten, die keine Grenzen kennen. Die künstlerische Arbeit von Jedida Lefèvre bewegt sich wie ein Raumschiff in unendlichen Weiten und bestreitet Genres von Fotografie und Malerei bis zu Videoarbeiten – Eines haben alle gemeinsam: die Transformation. So werden Eindrücke, Empfindungen und Inspirationen – abstrakte, innere und äußere Welten – auf ein neues Medium transferiert. Dies können Musikstücke sein, die sich als abstrakte Farbwelten auf Leinwänden wiederfinden, oder das Einfangen von Stimmungen mit der Kamera. Es geht immer um den Versuch, physisch nicht greifbare Dinge wie Gefühle oder akustische Signale festzuhalten und diese in Form von visuellen Reizen wiederum erlebbar zu machen.

**Lebe lieber ungewöhnlich.**

Ein Kind der 90er-Jahre mit einem zeitlosen Geist. Die kreativen Wurzeln von Jedida schlugen in einem Vorort von Wien aus. Schon als Kind malte, zeichnete und sang sie unentwegt. Aus einer kunstsinnigen und auch kulturell interessierten Familie stammend, war Jedidas Leben immer von Kreativität begleitet. Neben einer kunstgewerblichen Ausbildung verfügt sie über einen Magistertitel in Kommunikationswissenschaft und einen erfolgreichen Abschluss des Diplomlehrgangs Foto und Design.

Jedida Lefevre über ihre Kunst:

*„Kunst kann alles. Aber nicht alles ist Kunst. Kunst ist für mich das, was bewegt – unabhängig von der erzielten Emotion. Ich sehe es als Kreislauf. Emotionen sind Inspirationsquelle für meine Kunst und erzeugen beim Betrachter wiederum Emotionen. Ich agiere hier als Transformator.“*

**"Art comes from have to."**

Fluid worlds that knowing no boundaries. The artistic work of Jedida Lefèvre moves like a spaceship in infinite expanses and contests genres from photography and painting to video works - all have one thing in common: transformation. Thus impressions, sensations and inspirations - abstract inner and outer worlds - are transferred to a new medium. This can be inspirations by pieces of music, which find themselves as abstract color worlds on canvases, or the capture of moods with the camera. It is always about the attempt to capture physically intangible things such as feelings or acoustic signals and to make these in turn tangible in the form of visual stimuli.

**A life less ordinary.**

A child of the 90s with a timeless mind. Her talent was growing up in a suburb of Vienna. Even as a child she painted, sketched and sang at all times. Coming from an artistic and also culturally interested family, Jedida's life was always infused with something creative. In addition to a education in arts and crafts, she holds a master's degree in communication science and a successful completion of the diploma course in photography and design.

*"Art can do everything. But not everything is art. For me, art is what moves - regardless of the emotion achieved. I see it as a cycle. Emotions are a source of inspiration for my art and in turn generate emotions in the viewer. I act as a transformer here."*

*Presse Kontakt / Press Contact*

*Mag. Jedida Lefèvre*

*[jedida.lefevre@gmail.com](mailto:jedida.lefevre@gmail.com)*